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Résumé : Enseigner la grammaire arabe a des non-arabophones entre théories
linguistiques et applications didactiques

Nous présentons dans cette étude les opinions et les attitudes des chercheurs sur la

didactique de la grammaire arabe aux non-arabophones a la lumiére des théories apportées
par les écoles linguistiques.
Afin d'atteindre |'objectif souhaité, et apres une présentation théorique du sujet, nous avons
incarné notre étude avec une plateforme appliquée dans laquelle nous avons questionné un
groupe d’apprenants étrangers de la langue arabe formé de turcs et de chinois, sur leur
apprentissage de la grammaire arabe.

Mots clés : apprenant non arabe — théories linguistiques — didactique de la grammaire.

Abstract: Teaching Arabic grammar to non-Arabic speakers between linguistic theories and
didactic applications

In this study, we present the opinions and attitudes of researchers towards teaching

of Arabic grammar to non-Arabic speakers in the light of theories provided by linguistic
schools.
In order to achieve the desired objective, and after a theoretical presentation of the subject,
we embodied our study with an applied platform in which we questioned a group of foreign
learners of the Arabic language formed of Turkish and Chinese, on their learning Arabic
grammar.

Keywords: Non-Arab learner - linguistic theories - grammar didactics.



